

Curso: “Peluquería: Moda Color 2020”



Justificación

En el módulo de Imagen Personal, la evolución tecnológica y el uso de nuevas técnicas, así como los avances en cosmética, demandan un perfil profesional cada vez más cualificado.

Con la intención de dar respuesta a esta demanda, a la vez que contribuir a la actualización del profesorado de Imagen Personal, se plantea esta actividad formativa de aplicabilidad en el aula y de actualización en los avances de técnicas de color en Peluquería. Se pretende actualizar la formación de los docentes de Peluquería en métodos y procedimientos sobre el color y las tendencias en el 2020 en: Cambios de color y cabello (FPB), coloración capilar (GM), procedimientos y técnicas de peluquería, cuidados especiales (GS).

Objetivos

- Conocer novedades en las diferentes técnicas de color como actualización a la docencia en el aula de peluquería.
- Utilización de técnicas actuales de color en peluquería.

Contenidos

- Técnicas de color
- Realización de marcaje y color en peluquería.
- Últimas tendencias en Bayalages
- Adaptación del corte al color
- Tendencias en French – Slow

Metodología

El desarrollo de este curso es eminentemente práctico, con participación activa del profesorado, fomentando la aplicabilidad en el aula.

Destinatarios

Personal docente en activo con destino en centros de enseñanza de formación profesional de la familia de Imagen Personal y afines.

Criterios de selección

Las solicitudes se seleccionarán de acuerdo con los siguientes CRITERIOS:

Docente en activo, de centros sostenidos con fondos públicos, de la familia profesional de IMAGEN PERSONAL. Otros docentes en activo, de centros sostenidos con fondos públicos, de familias profesionales afines, si hubiese plazas disponibles y que indique en las observaciones de su inscripción su aplicabilidad en el aula.

En caso de empate, el orden de selección será consecutivo desde la letra E, según el primer apellido, conforme al último sorteo público (Resolución 18 de febrero de 2019).

Se establecerá un mínimo de 10 y un máximo de 18 participantes.

NOTA: El tipo de financiación de esta actividad permite que pueda abonarse a los profesores participantes de F.P. los gastos de desplazamiento y dietas originadas, cuando procedan.

Temporalización

El Curso se realizará en el IES CUATRO CAMINOS de Don Benito-Villanueva. En los días 7 POR LA TARDE DE 16:00 A 21:00H y EL 8 de febrero de 2020 de 9:00 a 14:00H por la mañana y de 15:30 a 20:30H por la tarde.

Plazo de inscripción

El plazo de inscripción estará abierto entre los días 30 de enero de 2020 y 4 de febrero de 2020, en la página web del CPR de Don Benito-Villanueva.

Lista de admisión

La lista de personas admitidas se hará pública el día 5 de febrero de 2020.

Ponentes

Juan Luis Sanguino – Educador L´oréal Professionnel.
Jaime Aldeano Salgado Dir Salón STYLE – INK

Certificaciones

Se expedirá un certificado de 15 horas (1.5 créditos) al profesorado que asista con regularidad al 85% del tiempo de duración de la actividad, según la orden del 31 de octubre de 2000 (D.O.E. 4 de noviembre).

Se evaluará la cualificación en la adquisición de los contenidos abordados, mediante el análisis de las prácticas propuestas por el ponente y desarrolladas por los asistentes en el transcurso de la actividad.

Asesor responsable

Asesor de Formación Profesional y Enseñanzas de Régimen Especial, en el CPR de Don Benito-Villanueva: Jesús Parejo Suárez.

E-mail: cprdbv.asesoria1@edu.juntaex.es

Teléfono: 924021612

